

Bundeskonzferenz
31. Mai 2014, Pamhagen



Antrag Nr. 9
Naturfreundejugend Österreich

Gemischte Gremien und Ausbildungsteams

In den Ausbildungsteams aller Fachreferate der Naturfreunde Österreich sollten Männer und Frauen vertreten sein.

Begründung:

Vor allem in den Bereichen Alpinismus und Wintersport sind die Referate und Ausbildungsteams fast ausschließlich durch Männer repräsentiert. Wenn leitende Funktionen rein männlich besetzt sind, suggeriert das, dass Frauen auf diesem Gebiet keine Chance oder keine Kompetenz haben. Dies entspricht weder der heutigen Realität noch dem Leitbild der Naturfreunde.

Bei der Suche und Auswahl von neuen Teammitgliedern sollte daher darauf geachtet werden, dass in männerdominierten Bereichen auch Frauen aufgenommen werden. Umgekehrt sollen weiterhin in pädagogischen Funktionen auch männliche Bezugspersonen und Ausbilder vertreten sein. Damit können vor allem für junge Menschen zeitgemäße Rollenbilder und motivierende Vorbilder geschaffen werden. Gemischte Ausbildungsteams und Gremien ermutigen Mitglieder und Interessierte – unabhängig von ihrem Geschlecht – bei Veranstaltungen der Naturfreunde mitzumachen.

angenommen

zugewiesen an

abgelehnt